

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

# Mehr Vergnü für die Stadt

**PRATER NEU.** Alles neu macht der Mai. So auch den Prater. Welche Attraktionen und Neuigkeiten im Vergnügungspark der WienerInnen warten.

**A**uch heuer geht alles wieder rund! Als der Prater am 15. März hoch-offiziell seine Pforten öffnete, kamen auch ganz neue Attraktionen ans Tageslicht. Gemeint ist dabei freilich der Wurstelprater mit all seinen Geisterbahnen, Ringelspielen und Hochschaubahnen und nicht der Erholungsteil des zweiten Wiener Gemeindebezirks. Was Ende des 19. Jahrhunderts als wahre Attraktion galt, ist heute eines der großen Wahrzeichen von Wien: Das Riesenrad ist Mittelpunkt des Vergnügungsparks in der Leopoldstadt. Und der präsentiert sich alle Jahre wieder in einem neuen Gewand (Infos: [www.praterservice.at](http://www.praterservice.at)). Das in diesem Jahr wie folgt aussieht.

## Hohes Kettenkarussell und neue Eiswelt

**Die Neuen.** Einer der traditionsreichsten Biergärten Wiens – das Schweizerhaus – wurde erweitert, mehr Besucher haben Platz zum Stelzen-Schlemmen. Doch die wahre Attraktion ist der neue Prater-turm, der mit seinen 117 Metern das höchste Kettenkarussell der Welt sein wird. Auch der Eisberg hat es in sich. Interaktiv lädt er in eine faszinierende Eiswelt ein. Ebenso naturverbunden zeigt sich der Octopus mit seinen langen Tentakelarmen. Und wer Abkühlung sucht, kriegt sie an der neuen Bar beim Blumerad.

18 wien extra



## Neue Attraktionen: Kettenkarussell, Eisberg-Abenteuer und mehr.



„Eisberg“. Abenteuerfahrt auf schienenlosen Wagen durch eine faszinierende Eiswelt.



„Breakdance“. Der Klassiker bekommt neuen Wind. Eine CO<sub>2</sub>-Anlage kühlt im Sommer.

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



# gen

## Funpark. Ab auf den Rummelplatz im Prater!



### ► Blick in die Zukunft

#### ■ Madame Tussauds im Prater

Johnny Depp, Barack Obama oder Arnold Schwarzenegger hautnah treffen – das wird nächstes Jahr auch in Wien gehen. Dann nämlich kommt Madame Tussauds weltberühmtes Wachsfigurenkabinett zum Wiener Riesenradplatz. Im Frühjahr 2011 wird der britische Mutterkonzern Merlin Entertainments das Projekt mit 70 Wachsfiguren auf insgesamt 4.000 Quadratmeter Ausstellungsfläche (über dem Restaurant Eisvogel) eröffnen. Legenden aus Hollywood und Österreich werden dort auf uns warten.

**Stars in Wien.** Neben Obama und Mimen wie Depp und Kidman werden auch Sigmund Freud und Falco da sein.

**„Praterturn“.** Das Highlight am Schweizerhausplatz ist das höchste Kettenkarussell der Welt.

**„Blumenrad“.** Eine neue Bar mit Erfrischungen lockt neue Besucher an das Blumenrad.

**Schweizerhaus.** Der Biergarten präsentiert sich heuer größer. Mehr Platz für Stelzenfans.



FOTOS: CATHERINE STUNYARD/LAIF, J. HANKEE/HOCHMUTH, WWW.PRATERSERVICE.AT, MADAME TUSSAUDS LONDON

wien extra 19

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag